



Markus Swoboda, Thomas Geierspichler, Natalija Eder, Bil Marinkovic, Günther Matzinger, Walter Ablinger und Wolfgang Schattauer gehören ebenso...

Optimale Vorbereitung auf die Paralympics 2016

„Kader“ für RIO 2016 präsentiert

Für die Spiele in RIO 2016 wurde erstmals vom ÖOC und ÖPC schon im Vorfeld ein Kader an TopathletInnen festgelegt, um diesem drei Jahre lang eine optimale Vorbereitung zu ermöglichen. Insgesamt werden 20 Millionen Euro für individuelle Förderung und Infrastrukturmaßnahmen bereit gestellt.

Nach LONDON 2012 wurde beschlossen, den aussichtsreichsten olympischen und paralympischen SportlerInnen eine optimale Vorbereitung auf die nächsten Sommerspiele zu ermöglichen. Unter der Ägide von Chefkoordinator Peter Schröcksnadel wurden so zwei paralympische Athletinnen und paralympische 10 Athleten (neben 10 AthletInnen und sieben Teams des ÖOC) in diesen Vorbereitungskader aufgenommen. „Wir stellen insgesamt 20 Millionen Euro für individuelle Förderung der Athle-

tinnen und Athleten und der Infrastrukturmaßnahmen zur Verfügung. Nur wenn wir unseren Sportlerinnen und Sportlern optimale Trainingsbedingungen bieten, sind internationale Spitzenleistungen möglich“, so Sportminister Mag. Gerald Klug. Von diesen Geldern wurden auch bereits die ersten Chargen ausgeschüttet. „Die meisten Kosten haben wir für die Beschickung von Wettkämpfen bzw. die Ausrichtung von Trainingslagern und für die Verbesserung der Betreuersituation auf-

gewendet“, so Peter Schröcksnadel.

Der Kader

Dem Kader gehören an: **Kanu:** Markus Swoboda; **Leichtathletik:** Thomas Geierspichler, Natalija Eder, Bil Marinkovic, Günther Matzinger; **Handbike:** Walter Ablinger, Wolfgang Schattauer; **Reiten:** Pepo Puch; **Schwimmen:** Adreas Onea; **Segeln:** Sven Reiger; **Tischtennis:** Doris Mader, Stanislaw Fraczyk.



...zum Förder-Kader für RIO 2016 wie Pepo Puch, Adreas Onea, Sven Reiger, Doris Mader und Stanislaw Fraczyk.



Als offizieller Ausrüster des Öster-